

News Release

Kesehatan Berkualitas, Hidup Bahagia: TNI Mayangkara Hadir untuk Warga Papua

Jurnal Agung - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Jan 15, 2025 - 18:23



NDUGA- Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara terus menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat Papua. Salah satu wujud nyata aksi tersebut adalah pelayanan kesehatan gratis yang diberikan kepada masyarakat di Pelabuhan Amor, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Papua, pada Selasa (14/01/2025).

Dipimpin oleh Serda Suwanto, tim kesehatan Pos Pelabuhan Amor

melaksanakan bakti sosial berupa pemeriksaan kesehatan. Kegiatan ini menjadi angin segar bagi masyarakat sekitar yang sangat membutuhkan layanan medis berkualitas.

Image not found or type unknown



Antusias Warga, Dukungan Penuh

Pelayanan kesehatan ini tidak hanya menasar pekerja pelabuhan, tetapi juga menarik perhatian warga setempat. Banyak yang datang berbondong-bondong untuk mendapatkan pemeriksaan kesehatan dan obat-obatan gratis. "Kami sangat berterima kasih kepada Bapak TNI yang telah memberikan pengobatan gratis kepada kami," ungkap salah satu warga dengan penuh syukur.

Edukasi untuk Hidup Sehat

Selain pemeriksaan kesehatan, warga juga mendapatkan edukasi dari Serda Suwanto mengenai pentingnya menjaga kebersihan diri dan keluarga. Materi edukasi mencakup kebiasaan sederhana seperti mencuci bahan makanan sebelum dimasak dan menghindari minuman beralkohol. Langkah ini diharapkan dapat membantu masyarakat menjalani gaya hidup yang lebih sehat dan mencegah berbagai penyakit.

Komitmen Kesatria Mayangkara

Letda Inf Edi Purnomo, Komandan Pos Pelabuhan Amor, menyampaikan rasa

bahagiaanya atas respons positif dari masyarakat. "Kami, Kesatria Mayangkara, merasa bangga bisa membantu dan berinteraksi dengan warga. Semoga kegiatan ini memberikan manfaat nyata, khususnya di wilayah tugas kami," ujar Letda Edi Purnomo.

Membangun Papua Sehat dan Bahagia

Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya TNI dalam mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. Dengan layanan kesehatan berkualitas yang disertai pendekatan humanis, Yonif 503/Mayangkara tidak hanya menjaga keamanan wilayah tetapi juga memastikan masyarakat dapat hidup sehat dan bahagia.

Penulis: Kapten Chk Bangun